



24.04.2013 - 12:30 Uhr

## economiesuisse - En contact avec l'économie de la Suisse centrale

## Zürich (ots) -

Les Ascenseurs Schindler SA à Ebikon, dans le canton de Lucerne, ont accueilli la Conférence des directeurs d'economiesuisse 2013. Après les manifestations organisées en terres thurgoviennes et vaudoises, c'est en Suisse centrale que les directeurs des membres d'economieuisse se sont rencontrés pour débattre de défis économiques importants dans les domaines de l'immigration et de l'énergie. Accompagné de Félix Howald, directeur de l'Industrie- und Handelskammer Zentralschweiz (IHZ), Pascal Gentinetta, directeur d'economiesuisse, a visité plusieurs PME de la région. Rudolf Wehrli, président d'economiesuisse, interviendra dans le cadre de l'assemblée générale de l'IHZ le 25 avril à Brunnen.

La Conférence des directeurs d'economiesuisse a été organisée, pour la troisième fois, en collaboration avec une Chambre cantonale de commerce et une entreprise de la région. La Conférence 2013 s'est déroulée sur le site des Ascenseurs Schindler SA. Les participants ont découvert le tissu économique local et approfondi le débat sur l'efficacité énergétique - un thème important pour toutes les entreprises quelle que soit leur taille et leur branche d'activité. Armin Eberle, directeur de l'Agence de l'énergie pour l'économie, a exposé les derniers développements en la matière, de même que les possibilités les plus récentes de combiner politique climatique, efficacité électrique et rentabilité économique. Un autre thème traité en profondeur était l'immigration, avec ses effets positifs et négatifs et les défis qui en résultent pour l'économie suisse.

En lien avec cette rencontre, des contacts directs ont eu lieu avec des PME locales. Pascal Gentinetta et Felix Howald se sont ainsi rendus dans la société 4B à Hochdorf où ils se sont entretenus avec Mark Bachmann, son CEO, de questions de politique énergétique. Ils ont également discuté des attentes des entreprises à l'égard de l'organisation faîtière de l'économie. economiesuisse tient beaucoup à maintenir des contacts étroits avec la base des quelque 100 0000 entreprises dont l'organisation défend les intérêts à Berne. Rudolf Wehrli, président d'economiesuisse, sera aussi présent en Suisse centrale cette semaine. Le 25 avril, il participera à l'assemblée générale de l'Industrie- und Handelskammer Zentralschweiz, à Brunnen, et s'exprimera sur le thème de « La durabilité comme ligne directrice de l'action économique et politique ». Il saisira également cette occasion de dialoguer avec des entrepre-neurs affiliés à l'IHZ.

## Contact:

economiesuisse : Delphine Jaccard, responsable suppléante du bureau romand, 076 532 72 82, delphine.jaccard@economiesuisse.ch IHZ: Felix Howald, directeur, 041 410 6889, 076 452 7646, felix.howald@ihz.ch

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002808/100736727">https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002808/100736727</a> abgerufen werden.